## À Notre-Dame-de-Lourdes, rouler à vélo fait partie de l'apprentissage des jeunes santécois



Les élèves de CM sont tous venus à l'école avec leur vélo et leur casque.

Lecture: 1 minute.

L'éducateur sportif communal, Nicolas Créach, a organisé pour les deux écoles santécoises la mise en place du programme national « Savoir Rouler à Vélo », destiné aux 6 à 11 ans pour qu'ils sachent circuler en toute autonomie et en sécurité sur la voie publique avant l'entrée au collège. Jeudi 20 mai, il a animé une séance particulièrement ventée pour les élèves de CM de Notre-Dame-de-Lourdes, avec l'aide de leur enseignante, Anne Le Duc. Plus globalement, le plan vélo vise à promouvoir les mobilités actives, la pratique d'une activité physique régulière et un mode économique et écologique de déplacement.

Plus d'articles A Vélo tous les jours